

POTTON

-
Élections
Municipales
2025



Emilie Hébert-Larue - Poste 4

facebook.com/EmilieLaruePotton2021 - emiliehebertlarue@gmail.com

Pomprière Volontaire, Première Répondante, Conseillère Municipale 2021-2025

Membre des comités SST, RH et du CCU

Je suis impliquée à la municipalité et dans ma communauté

Au cours des quatre dernières années, j'ai eu l'honneur de contribuer à des projets essentiels pour notre communauté :

-  Voirie améliorée : investissements importants pour moderniser nos chemins et répondre aux besoins des citoyens
-  Gestion durable de l'eau : réseaux d'aqueduc et d'égout suivis de près pour répondre à la croissance du village
-  Transparence et vision à long terme : chaque projet pensé pour le bien-être et la sécurité de nos citoyens
-  Et bien plus encore...

Je suis fière de ce que nous avons accompli ensemble. Et je suis prête à continuer, avec vous, pour faire grandir notre municipalité de façon responsable, humaine et visionnaire.



POTTON

Municipal
Elections
2025



Emilie Hébert-Larue - Post 4

facebook.com/EmilieLaruePotton2021 - emiliehebertlarue@gmail.com

Volunteer Firefighter, First Responder, Municipal Councillor 2021–2025

Member of the OHS, HR, and CCU

I'm actively involved in both the municipality and the community.

Over the past four years, I've had the honour of contributing to key projects that support the well-being and safety of our community:

- 🇨🇦 Improved road infrastructure: significant investments to modernize our roads and meet residents' needs.
- 💧 Sustainable water management: close monitoring of aqueduct and sewer systems to meet the village's growth
- 🗣️ Transparency and long-term vision: every project designed with citizens' safety and well-being in mind
- 🌱 And much more...

I'm proud of what we've accomplished together and I'm ready to keep building our municipality in a responsible, caring, and forward-thinking way



Emilie Hébert-Larue

Candidate au siège #4 | Une voix engagée pour un Potton durable, accessible et vivant

Au cours des quatre dernières années, j'ai eu l'honneur de représenter notre communauté au sein du conseil municipal. Ce mandat a été marqué par des réalisations concrètes et structurantes : amélioration de nos routes, renforcement de la sécurité publique, relocalisation stratégique de la caserne, bonification de l'écocentre... Autant d'actions portées par une volonté commune de bâtir un Potton plus sécuritaire, plus fonctionnel et plus respectueux de ses citoyens.

Je suis aussi profondément impliquée dans la vie municipale et communautaire : pompière, première répondante, et membre active des comités SST (santé et sécurité au travail), RH (ressources humaines) et CCU (urbanisme). Ces rôles me permettent de rester à l'écoute des réalités du terrain et d'agir concrètement pour le bien-être collectif.

Je veux continuer à favoriser le bien-être de notre communauté, à encourager le goût de vivre et de rester ici, en soutenant l'accès au logement, les loisirs, les familles, et en protégeant ce qui fait la richesse de notre territoire.

Mes décisions sont toujours prises avec rigueur et réflexion, en considérant les impacts à long terme sur notre environnement, nos finances et notre tissu social. Je crois en une gouvernance transparente, humaine et tournée vers l'avenir.

Je suis fière du chemin parcouru, et prête à poursuivre ce travail avec vous, pour un Potton fort, accessible et inspirant.

Emilie Hébert-Larue

514-245-4458

emiliehebertlarue@gmail.com

Emilie Hébert-Larue

Candidate for Seat #4 | A committed voice for a sustainable, inclusive, and vibrant Potton

Over the past four years, I've had the honour of serving our community on the municipal council. This term has been marked by meaningful, hands-on achievements: improved road infrastructure, enhanced public safety, the strategic relocation of our fire station, upgrades to the ecocentre, ... all driven by a shared commitment to building a safer, more functional, and community-focused Potton.

Beyond council work, I'm deeply involved in our municipality and on the ground: I serve as a firefighter and first responder, and I actively contribute to several committees, including Occupational Health and Safety (OHS), Human Resources, and Urban Planning (CCU). These roles keep me connected to the realities of our citizens and allow me to act with purpose and insight.

I want to continue promoting the well-being of our community and encouraging people to build lasting roots here, by supporting access to housing, recreation, and family life, and by protecting what makes our territory so unique and valuable.

Every decision I make is thoughtful and forward-looking, always considering the long-term impact on our environment, finances, and social bonds. I believe in transparent, responsible governance that puts people first.

I'm proud of what we've accomplished together—and I'm ready to keep working with you to build a strong, welcoming, and inspiring Potton.

Emilie Hébert-Larue

514-245-4458

emiliehebertlarue@gmail.com